

修学旅行 壱岐島 “一生懸命 & 信頼・個性・感謝！”

6月4日（水）～6日（金）、令和7年度の修学旅行を九州長崎県の壱岐島で実施しました。3日間とも晴天に恵まれ思い出に残る素晴らしい修学旅行になりました。



1日目は、新幹線で博多まで移動後、大刀洗平和記念館を訪問しました。館内では、語り手の方から当時の貴重なお話を伺い、生徒たちは真剣なまなざしで耳を傾けていました。

語り手さんのお話からは、戦争の悲惨さや平和の尊さを肌で感じることができ、平和の大切さについて深く考える機会となりました。見学後には、生徒代表による「春日丘中平和宣言」を、力強く誓ってくれました。その後、博多港よりジェットホイル船で壱岐島へ移動しました。

2日目は、午前に壱岐で有名な猿岩と一支国博物館を巡り、午後から筒城浜でマリンスポーツを体験しました。

3日目は、福岡市内班別活動を行い全員元気に京都へ帰って来ることができました。この3日間を通して3年生の全員ひとり一人が責任を持って行動し、自分たちの手で修学旅行を作り上げてくれました。ありがとう！



試合日程は、HPをご覧ください。

最後の夏季大会 がんばれ3年生！

いよいよ中学3年生にとって、最後の夏季大会が近づいてきました。これまで積み重ねてきた努力と仲間との絆を胸に、それぞれの競技に自分自身と向き合い、仲間と力を合わせることで全力を出し切って欲しいと願っています。後輩や先生方、そして家族をはじめ多くの人が、皆さんの背中を見守り、応援しています。最後まであきらめず、全力で駆け抜けてください。

チャレンジ体験学習 がんばれ2年生！ 7/2（水）～4（金）

2年生が、職場体験「チャレンジ体験」に臨みます。初めての社会とのふれあいに、緊張や不安もあるかもしれませんのが、新しい環境で学ぶことは大きな成長につながります。笑顔とあいさつを大切に、自分の可能性を広げる一歩を踏み出してほしいと思います。応援しています！

【7月のおもな行事】

| 日 | 曜 | 行 事 | 昼食 | 給食 | 日 | 曜 | 行 事 | 昼食 | 給食 |
|----|---|----------------------------------|----|----|----------|---|-----------------------------|----|----|
| 1 | 火 | 2年生チャレンジ 体験事前指導：6限 | 有 | 有 | 11 | 金 | 三者懇談会② | 有 | 有 |
| 2 | 水 | 2年生チャレンジ 体験学習① Kasugaoka Time | 有 | 有 | 14 | 月 | 三者懇談会③ | 有 | 有 |
| 3 | 木 | 2年生チャレンジ 体験学習② 3年生生け花体験教室 | 有 | 有 | 15 | 火 | 三者懇談会④ | 有 | 有 |
| 4 | 金 | 2年生チャレンジ 体験学習③ | 有 | 有 | 16 | 水 | 三者懇談会⑤ | 有 | 有 |
| 7 | 月 | | 有 | 有 | 17 | 木 | 学年集会 (1年:2限 2年:1限 3年:3限) | 有 | 有 |
| 8 | 火 | | 有 | 有 | 18 | 金 | 終業式 支部生徒会交流会(午後) | 無 | 無 |
| 9 | 水 | 7組校外学習 Kasugaoka Time | 有 | 有 | 19 | 土 | 夏休み開始 | | |
| 10 | 木 | 2年生非行防止教室(4限) 三者懇談会① | 有 | 有 | 8月 25 | 月 | 夏休み終了 | | |

【8月の主な行事】

- 8/ 4(月) リーダー研修会(午後)
- 8/ 7(木) 学校閉鎖日
- 8/ 8(金) 学校閉鎖日
- 8/ 12(火) 学校閉鎖日
- 8/ 13(水) 学校閉鎖日
- 8/ 14(木) 学校閉鎖日
- 8/ 15(金) 学校閉鎖日
- 8/ 18(月) 学校閉鎖日
- 8/ 19(火) 学校閉鎖日
- 8/ 22(金) PTA 救急救命講習(午前)
- 8/ 26(火) 2学期始業式
生徒会サミット(午後)



生徒の皆さんへ

「学期も残すところあと少しとなりました。」学期を、しっかりと振り返り、夏休みに取り組む課題を見つけ、有意義に過ごす計画を立てる準備を始めましょう。！！

～「学期末 三者懇談会を実施します～ 7/10 (木) ~16 (水)

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、今回の三者懇談会は、「学期の締めくくりとして、生徒・保護者・担任の三者で学習状況や生活の様子、今後の課題や目標について話し合う機会」としたいと考えております。特に進学を控えた3年生にとっては、間近に迫ってきた進路選択や今後の方向性を定める上でも重要な時間となりますので、ご家庭でも進路だよりをご活用いただき、お話し合いをよろしくお願ひいたします。